
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 中山　五雄 町の活性化と住民ｻｰﾋﾞｽ ①町の活性化についての考えは 課長

について ②住民ｻｰﾋﾞｽについての町長の考えは 町長

場外舟券発売場について その後の進捗状況と今後の対応は 町長

西峰東西２号線について 吉田さんの所の道路改良は 課長

町長

2 8. 伊東　盛雄 火災報知器の設置について 設置義務の時期及び設置確認はどのように 課長

するのか 町長

条例、規則の整備について ①給与の違法天引きはないか 課長

②その他、条例の整備は 町長

3 4. 漆原　悦子 安心、安全の町づくり ①ハザードマップ配布後の対策は 町長

について ②校内パトロールの今後の方向性は 教育長

町内入札について 町内基準はどうなっているか（資料求む） 町長

税対策について ①滞納の現状は（資料求む） 町長

②コンビニ納付の実態は 課長

4 1. 松田　俊和 行財政改革について 平成22年3月議会以降の町の取組みは 町長

（節約度合い、危険地域の解除、畜害予防対策等） 課長

町内施設の夏季に対して 設備の電球、樹木、地面等の整備準備は 課長

の対応は

5 2. 原槙　和彦 安全安心な町づくりに ①自主防災組織の現状と今後について（資料求む） 課長

ついて ②災害対策について 町長

③住宅火災警報器の設置について

④西消防署建設について
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5 2. 原槙　和彦 行財政について ①機構改革について 課長

（つづき） ②財政健全化について 町長

6 7. 井上　正宣 暴力団排除の合意書 ①どのような合意をしたか 町長

について ②事前に議会へ説明もなかったが

国際交流について ①ヨジュ郡からの招待になぜ出席できなかったか 町長

②今後の取組みについて

入札について 入札はどのような仕組みで決定しているか 町長

（資料求む　図説） 課長
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